

Fiche de totem : Exmoor



Floches

Extérieur : Inconnu

Intérieur : Inconnu

Classification

Sous-Embranchement :

Classe :

Ordre :

Famille :

Caractéristiques

Taille : 1,27 m

Poids :

Longévité :

Portée :

Gestation :

Protection : Inconnu



L'Exmoor est la plus vieille race de poney britannique et l'une des plus anciennes races de chevaux du monde. Natif des landes d'Exmoor en Devon et Somerset, il est souvent qualifié de poney celtique en raison de son ancienneté. Comme tous les poneys britanniques semi-sauvages, c'est un poney dit mountain and moorland.

Il est caractérisé par sa robe pangarçonne proche de celles des chevaux préhistoriques, et par la présence d'une septième molaire, unique parmi les races chevalines domestiques. L'Exmoor possède un pelage extrêmement fourni, épais, dur et élastique, néanmoins lisse au toucher, très épais en hiver. La différence entre la robe d'été et la robe d'hiver est considérable. Il a également des crins, pour résister au froid et surtout aux abondantes précipitations, de crins étonnamment drus.

Beaucoup plus sauvage que son voisin le poney Dartmoor, il est plutôt délicat à dresser.

Résistant, plein d'énergie, l'Exmoor est aussi un poney au tempérament affirmé. Assez indépendant, il doit être pris en main par un dresseur expérimenté si on veut qu'il devienne une excellente monture d'extérieur ou de loisir. C'est un bon cheval d'attelage, franc et vigoureux.

- Sauvage
- Énergique
- Rare
- Robuste
- Indépendant
- Résistant
- Franc
- Vigoureux

